

Gemeinde Kalkhorst

Beschlussauszug aus der Sitzung der Gemeindevorvertretung der Gemeinde Kalkhorst vom 24.11.2022

Top 8 Sonstiges

Herr Bosch hat heute die letzte Gemeindevorvertretersitzung in der Gemeinde Kalkhorst, aufgrund seines Umzuges. Herr Neick bedankt sich bei Herrn Bosch für die gute Zusammenarbeit. Herr Bosch war 13 Jahre lang in der Gemeindevorvertretung und der Ausschussvorsitzende des Finanz- und Sozialausschusses.

Auch Herr Bosch bedankt sich bei der Gemeindevorvertretung für die gute Zusammenarbeit.